Freiheiter Schützen laden ein

Das Schützenfest wird am 5. und 7. Juni gefeiert.

Freiheit. Die Schützenbrüderschaft Freiheit lädt zum Schützenfest ein, dessen Ablauf in diesem Jahr in abgeänderter Form durchgeführt wird. So treffen sich die Mitglieder am Freitag, 5. Juni, pünktlich um 17 Uhr am Schützenhaus zur Begrüßung der amtierenden Würdenträger. Dazu sind Freiheiter Bürger und Freunde des Vereins eingeladen.

Nach dem Ausgraben des Schüttenhofs 2014 und der Eröffnung des Festes durch Ortsbürgermeisterin Helga Steinemann findet ein gemeinsames Essen in Büfettform statt.

Die Bekanntgabe der Gewinner auf Ortsrat-, Rats- und Helmuth Borrmann-Gedächtnisscheibe schließt sich an, ehe zum Höhepunkt des Abends, der Proklamation der Bestmänner und Könige 2015, aufgerufen wird.

Beim Schützenfrühstück am Sonntag, 7. Juni, ab 11 Uhr, sorgt die Original Südharzer Blaskapelle Lonau für musikalische Unterhaltung. Während der Veranstaltung werden die Könige der Könige geehrt, ein kleines Schützengericht sowie die Vergabe des "2. Cup der Sponsoren" und der Mannschaftspokale durchgeführt. Nach der Kaffeetafel gegen 16 Uhr findet die Preisverteilung des Schützenfestschießens statt. Der Tag endet mit dem Eingraben des Schüttenhofs 2015.

Der Vorsitzende der Schützenbrüderschaft Freiheit, Volker Fröchtenicht, appelliert an das Gemeinschaftsgefühl der Ortseinwohner: "Nur mit Ihrer Unterstützung und Teilnahme an Veranstaltungen wie dem Schützenfest können alte Traditionen für die Zukunft bewahrt werden." up